

Incluso intentaron involucrar a su padre, Héctor Noguera: recién entonces la actriz se dio cuenta del engaño

# Estafa a Amparo Noguera: Fiscalía acusa a falsos policías de gastarse \$30 millones en el casino

CIRO COLOMBARA

**E**n una larga jornada de formalización, este domingo se conoció en detalle cómo actuaba un grupo de delincuentes que a través de una elaborada técnica logró a estafar al menos a cinco personas y obtener un monto aproximado de mil millones de pesos.

En la sala del Octavo Juzgado de Garantía de Santiago, a las 13 horas, la fiscal Alejandra Godoy, de la Fiscalía de Ñuñoa y Providencia, comenzó el relato sobre el actuar de esta banda conformada por 13 personas. Ocho de ellas ya fueron detenidas y se encontraban en la misma sala. Otras tres están en la cárcel de La Serena y siguieron la audiencia de forma telemática.

La fiscal Godoy partió exponiendo el caso de la más mediática de las víctimas, la actriz Amparo Noguera, quien perdió 700 millones de pesos. La pesadilla de Noguera comenzó los primeros días de octubre del año pasado, cuando recibió la llamada de una mujer que se identificó como Catalina Basoalto, supuesta ejecutiva del Banco de Chile, quien le advirtió sobre el intento de vulneración de su cuenta por parte de delincuentes. Acto seguido, le comentó que se iba a comunicar con ella un oficial de la PDI para entregarles más detalles: el autor de dicha llamada fue uno de los hombres que cumple condena en la cárcel de La Serena. En esa llamada le explicó a la actriz que le seguían los pasos a una banda muy peligrosa y que su cuenta bancaria había sido intervenida. A la vez, le dijo que por parte del banco, su caso iba a quedar en manos de un ejecutivo experto en fraudes (Andrés Rivas), quien la iba a llamar.

Luego de esta fase inicial, que seguramente le hizo bajar la guardia a la actriz, vino el primer gran zarpazo. De acuerdo con el relato de la fiscal Godoy, el supuesto ejecutivo del banco le recomendó que les entregara sus tarjetas bancarias a unos efectivos de la PDI que iban a ir a su casa. La actriz aceptó y les pasó las tarjetas.

Lo que vino después fue un tour por diferentes tiendas del Costanera Center, algunas compras por internet y una visita al casino Enjoy de Viña del Mar, donde los delincuentes gastaron un monto superior a \$30 millones.

Dos días más tarde, siguiendo nuevamente instrucciones telefóni-



cas del supuesto ejecutivo bancario Andrés Rivas, Amparo Noguera les entrega a los falsos funcionarios de la PDI que fueron a su casa otros \$106 millones que sacó de sus fondos mutuos. ¿El motivo? Le afirmaron que había mucha gente coludida en este delito y que su dinero iba a estar más seguro en manos de los policías, quienes lo dejarían en custodia en un cuartel de la PDI hasta que lograran detener a la banda. Vino entonces un nuevo tour por diferentes tiendas.

Una situación similar se repite otro par de días más tarde, el 7 y 8 de octubre: la llama el supuesto ejecutivo, Noguera retira en dos oportunidades millones de pesos y los funcionarios de la PDI van a buscárselas a su casa. En uno de esos contactos, el ejecutivo le

dice que su padre -el también actor Héctor Noguera- podría ser víctima de estos delincuentes ya que también tiene cuenta en el Banco de Chile y le insta a que vaya a verlo para advertirle de la situación y recomendarle que también saque su dinero del banco.

Amparo visita entonces a su padre y, al contar detalles de lo que le está sucediendo, la señora de Héctor Noguera le advierte que podría estar siendo víctima de un delito. Luego de hacer un par de averiguaciones, Amparo se da cuenta de que ha sido estafada.

## Los otros casos

En la audiencia de formalización, la fiscal Alejandra Godoy comentó que esta red criminal venía actuando a lo menos desde principios del año 2025 y detalló otros cuatro casos de víctimas de estafas, cada uno de los cuales les permitió a los delincuentes echarse al bolsillo entre 30 y 50 millones de pesos. *El modus operandi* era similar: se les adver-

tía que sus cuentas estaban siendo intervenidas, se les derivaba a un supuesto ejecutivo de fraudes de su banco para que hiciera seguimiento del caso, también se contactaba con ellos la PDI y hasta aparecía en escena un profesional de la Comisión del Mercado Financiero. Al entregar las tarjetas bancarias a los supuestos policías, comenzaba el desfalco.

Al final de la primera jornada en el 8º Juzgado de Garantía de Santiago, la fiscalía formalizó a los 11 imputados por asociación delictiva, a 10 de ellos por estafa reiterada y a 3 por lavado de activos. A la vez, señaló a Jenny Ramos Ibarra y a Constanza Claveau Velásquez como quienes dirigían esta red criminal, en la que los otros imputados cumplían roles como testaferros, receptores de las compras y choferes, entre otros.

Este lunes a las 11 horas se llevará a cabo la segunda jornada de la formalización, donde la fiscalía solicitará las medidas cautelares y los abogados defensores realizarán sus alegatos.

La fiscalía formalizó a los 11 imputados por asociación delictiva, a 10 de ellos por estafa reiterada y a 3 por lavado de activos.

**Según la fiscal Alejandra Godoy este grupo venía actuando a lo menos desde principios del año 2025.**